

First Penguin

(ファーストペンギン〜リスクを恐れずチャレンジする精神の持ち主)

学校の教育目標

自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、
たくましい創造力を発揮する生徒の育成



高鍋東中ホームページ
二次元コード

38日間の長かった夏休みも終わり、2学期が始まりました。台風10号の襲来で3日間も休校になり、出鼻をくじかれた形になりましたが、生徒たちは元気に学校生活をスタートさせています。

さて、この学校通信ですが、1学期の間お休みをしまい大変申し訳ありませんでした。これから高鍋東中の生徒たちの活躍をお知らせするため、定期的に発行していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。なお、本通信の内容は、高鍋東中ホームページの記事を活用していきます。右の二次元コードをスマホ等で読み込んでいただくと見ることができます。併せてご愛読いただけると幸いです。

今回の学校通信は、1学期の出来事をいくつかご紹介いたします。

地震の避難訓練をしました。

4月16日(火)

午後の時間、地震を想定した避難訓練を実施しました。地震発生と同時に、教室で机の下に。その後の放送で、運動場に避難。さらに、津波発生のお知らせを受け、校舎の2階に避難するという流れでした。生徒たちは、訓練に真剣に臨んでいました。

今年になって、地震が頻発しています。日南市で震度6弱、四国(愛媛、高知)でも震度6弱の地震がありました。それぞれ大きな揺れを感じ、不安におそわれた方も多かったことと思います。南海トラフに起因する巨大地震がよく報道されていますが、今回のような訓練を生かして、いざという時に備えてほしいものです。「自分の命は、自分で守る!」です。



教育実習がありました。

5月13日(月)

この日から3人の先生方(大学生)が教育実習に来られています。いずれも、高鍋東中学校の卒業生ということなので、生徒たちの先輩になります。早速、いろいろな先生方から講義を受けたり、授業参観をしたりと忙しい一日を過ごされていました。初日ということもあり、緊張から少し表情がかたかったようです。無理もないですね。明日から、たくさん生徒たちとふれ合って、共に勉強してほしいと思います。



高鍋神楽を鑑賞しました。

5月23日(木)

午後から、高鍋東中と高鍋西中、合同の鑑賞教室がたかしんホールで開かれました。今年は、地元で伝わる「高鍋神楽」を鑑賞させていただきました。普段、なかなか見る機会がない神楽を解説付きで見ることができ、とても面白かったし、勉強になりました。途中の舞に、それぞれの学校代表生徒と先生方が登場し、生徒たちも大喜びでした。本当にありがとうございました。



9月の行事予定

日(曜日)	主な行事
2日(月)	生徒会役員選挙告示
3,4日(火,水)	第3学年実力テスト
11日(水)	読み聞かせ 貧血検査
13日(金)	第2回パワコン
16日(月)	敬老の日
22日(日)	秋分の日
23日(月)	振替休日
24日(火)	学年体育
25日(水)	学年体育
26日(木)	生徒会役員選挙演説会・投票 学年体育 自転車点検
27日(金)	全校体育 第2回英検
28~30日(土~日)	西都児湯地区中学校秋季体育大会

生徒総会が行われました。

5月30日(木)

全校生徒が体育館に集い、今年度の生徒総会が行われました。これまで、生徒会執行部と各専門委員会の委員長、副委員長のみんながたくさん時間と労力を費やし準備した甲斐あって、とてもスムーズに進行し、たくさんの意見が出されました。司会の大役を務めた3年生の2人も頑張りました。きっと、充実した生徒会活動が展開されることと思います。

